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1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue  

 

Stéphane Rochefort souhaite la bienvenue à tous les parents.  Il fait une courte 

présentation : 10 ans à la direction, passé d’orthopédagogue, 17 ans d’expérience en 

éducation.  Pour lui, être directeur d’école, c’est être celui qui aime les gens qui aiment 

les enfants.  Transparence, communication, ouverture sont des valeurs chaudes à son 

cœur. 

 

La façon la plus efficace pour le rejoindre en cas de besoin est le courriel.   

 

 

108 parents ont signé leur présence. 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

 

M. Thu-Nhon Luu, président du CÉ, prend la parole.  L’assemblée est ouverte à 18h32. 

 

2. Nomination d’une secrétaire d’assemblée :  

 

 
 

Assemblée générale 
15 septembre 2022 

IL EST PROPOSÉ par  Marie-France  D’Haïti  et appuyé par El Mustapha 
Jaouhar  que Marie-Claude Lamarche soit nommée secrétaire 
d’assemblée.  
 
 

                La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

3. Mot du président du conseil d’établissement 21-22 : M. Thu-Nhon Luu  

 

Les parents sont un maillon important dans la vie d’une école.  La présence de chacun 

reflète cette importance. 

 

Plusieurs instances peuvent offrir la possibilité aux parents de s’impliquer : CÉ, OPP, 

participation aux sorties. 

 

Le CÉ est une instance décisionnelle qui répond aux besoins des élèves, dans le respect 

des rôles de chacun.  Être membre du CÉ, c’est représenter les autres parents au sein 

de l’école.  Il s’agit d’une implication bénévole, avec une rencontre d’environ 2h par 

mois.  Mieux connaître l’école et l’environnement de nos enfants. 

 

Le CÉ a notamment comme responsabilités d’adopter le projet éducatif, le budget, le 

plan de lutte à l’intimidation, les règles du SDG, les activités éducatives, etc. 
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M. Luu présente les réalisations 2021-2022 du CÉ : 

• Budget 2021-2022 : stable.   

• Une augmentation des services aux élèves est notée pour l’année 2022-2023. 

• Nouvelles balises pour le programme AIDA 

• Projet «On bouge à l’école» 

 

 

4. Élection du CÉ 2022-2023 4.1. Mises en candidature pour les 3 postes 

disponibles (2 mandats de 2 ans et 1 mandat de 1 an)  

 

Se proposent : 

Étienne Lamontagne – se propose pour le mandat de 1 an, papa de 1re année. 

Moustafa Jouaour – papa de 2 enfants de l’école. 

Thu-Nhon Luu – papa de deux enfants de l’école. 

Marjolaine Breton   -  retire sa candidature 

 

Se proposent comme substituts : 

Marie-France D’Haïti 

Philippe Sauvé 

Catherine Adam 

Robert Couillard 

Catherine Luangphakdy 

Evelyne Snow 

 

5. Élection  

 

Compte tenu que trois parents proposent leur candidature, dont un pour le mandat de 1 

an, il n’y aura pas d’élections. 

 

6. Fondation de l’école Ahuntsic –  

 

 

Bilan 2021-2022 et perspectives 2022-2023  

Mme Stéphanie Dubuc, représentante de la Fondation, présente à l’assemblée. 

 

Elle rappelle la mission de la Fondation : rendre l’école plus dynamique, avoir des 

activités, l’achat d’équipement, etc.  Les demandes sont acheminées par le personnel de 

l’école à la Fondation, qui en étudie la faisabilité.   

 

Elle présente le rapport d’activités 2021-2022 : activités de financement (total de 

5102,98$) et les dépenses (7083,37$).   

 

Perspectives 2022-2023 

Activités de financement : sollicitation de dons, recettes en pot, sapins, souper pique-

nique comme activités de financement et activités de l’OPP 
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Projets à financer : plaisir de lire, activités pour les finissants, soutien aux familles 

dans le beosin, autres projets de l’équipe-école comme projets financés. 

 

Mme Dubuc présente le budget 2021-2022.   

 

Comment devenir membre de la Fondation ?  Il suffit d’envoyer un courriel à Stéphanie 

Dubuc au fondation.ahuntsic@gmail.com 

 

 

 

 

7. OPP (Organisme de Participation des Parents)  

 

Marie-Josée Lessard, maman d’élève, vient parler de l’OPP. 

L’OPP a pour mission de promouvoir la collaboration des parents au projet éducatif,  

promouvoir la participation des parents aux activités de l’école, de contribuer à la 

réussite des élèves, de réaliser des projets en collaboration avec le personnel de 

l’école, de faire des suggestions d’amélioration à la direction, etc. 

 

Bilan 2021-2022 : 

Activités réalisées : Photos scolaires, déjeuner de Noël, parascolaires, futsal, 

kermesse de fin d’année, souper pique-nique. 

 

L’offre de parascolaires pour l’année 2022-2023 est à suivre, puisque la délocalisation 

a causé des incertitudes sur la disponibilité des locaux.  Il était difficile de prévoir les 

locaux d’avance. 

 

Pour participer (occasionnellement ou pour l’année) oppahuntsic@gmail.com 

 

 

8.  Pédibus  

Éléonore Cazelais présente aux parents le fonctionnement du Pédibus.   

 

Le trajet a évidemment changé cette année puisque le pavillon principal est délocalisé.  

Le départ est au même endroit : le stationnement de l’église Saint-Jude.  Les parents 

doivent donner une journée par semaine pour que leurs enfants puissent utiliser le 

pédibus tous les matins de la semaine.   

 

Si des parents souhaitent joindre le service, ils peuvent rejoindre Éléonore.  Le moyen 

de communiquer avec elle sera publié dans le prochain Info-Parents. 

 

 
Assemblée générale 
15 septembre 2022 

IL EST PROPOSÉ par Marie-Michèle Gagné  et appuyé par Agathe Savard        
que le budget de la Fondation soit adopté. 
 
 

                La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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9. Résultats de l’élection du CÉ  

 

Aucune élection n’a eu lieu. 

 

 

10. Nomination du délégué et du substitut du comité de parents du CSSDM 

 

Il n’y a pas de substitut. 

 
 

Assemblée générale 
15 septembre 2022 

IL EST PROPOSÉ par Marie-Claude Lamarche  et appuyé par    Marie-
France D’Haïti que Marie-Claude Lamarche soit nommé déléguée au 
comité de parents du CSSDM. 
 
 

                La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

 

11. Fermeture de l’assemblée à 19h25 

 
 

Assemblée générale 
15 septembre 2022 

IL EST PROPOSÉ par Marie-France D’Haïti et appuyé par Eric Sigouin     
que l’assemblée soit levée. 
 
 

                La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 
 

__________________________________ 

Marie-Claude Lamarche 

Secrétaire d’assemblée  


